



Modern durch Einzigartigkeit

Inspiration und Kreativität

Oftmals sind es gerade die Lampen, die den Eindruck erwecken, dass sie von der Stange stammen. Insbesondere sind es die charakteristischen Gestaltungen der Leuchten einer großen schwedischen Möbelhauskette, die jedem sofort ins Auge fallen. Genau dieser Einrichtungsstil ist es, der sehr vielen Menschen widerstrebt, da sie sich an diesem Design abgesehen haben. Auch wenn es vor einiger Zeit noch hochmodern war, geht der Trend nun immer weiter hin zu Einzelstücken. Diese verleihen den Räumen ein ganz besonderes Ambiente und jeder Besucher ist zuerst einmal perplex und überrascht. Auch die Eigentümer freuen sich jeden Tag aufs Neue über ihre wertvolle, moderne und einzigartige Errungenschaft. Doch die Suche nach genau diesen Lampen gestaltet sich nicht immer einfach.

Ein Unternehmen, das genau diese Art der Leuchten und Lampen herstellt, ist FIAT LUX DESIGN mit Firmensitz in Amsterdam. Sie entwickeln Designerleuchten und produzieren diese in nur kleinen Auflagen, sodass die Stücke eine Art Unikate darstellen. Nirgendwo anders können die Menschen vergleichbar Lampen erwerben. Dabei stellen alle Leuchten eigene Entwürfe dar, die im firmeneigenen Atelier in Amsterdam gefertigt werden. Die Kronleuchter, die durch das Team des Leuchtenspezialisten hergestellt werden, sind auch Originalen Leuchtern produziert, die aus verschiedenen Epochen und Stilrichtungen stammen. Im atelier91, am Firmensitz, können sich Besucher alle Leuchten und Designerlampen anschauen und sich von der Einzigartigkeit inspirieren lassen.

Die Arbeiten werden zum größten Teil durch natürliche Formen und Elemente beeinflusst. Sie spiegeln sich in der Verarbeitung der unterschiedlichen Materialien wie beispielsweise Gips, Stahl, Messing, Gewebe oder Textilien wider. Der Designer ist stets auf der Suche nach der Ausgeglichenheit in seinen Entwürfen. Diese Ausgeglichenheit besteht in der Gradwanderung zwischen dem Ziel ein angenehmes und passendes Licht zu schaffen, aber dabei auch ein eigenständiges Objekt zu kreieren. Alle Arbeiten, in Form der Leuchten und Designerlampen, sind eigene Entwürfe, die in kleinen Serien im firmeneigenen Atelier hergestellt werden.

Auf der Homepage des Unternehmens unter www.fiatluxdesign.de gibt es einen Vorgeschmack auf die Einzigartigkeit der Leuchten, sowie die Referenzen, Kontaktdaten und der Anfahrtsweg.

Weitere Angaben zum Unternehmen:

FIAT LUX DESIGN
1018 EL Amsterdam
The Netherlands
KvK 34197295 Amsterdam

Telefon: +31 20 67 91 860
E-Mail: info@fiatluxdesign.de
Internet: www.fiatluxdesign.de

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de

Pressekontakt

Fiat Lux Design

Herr Frank Seel
Amstel 91K
1018 Amsterdam

fiatluxdesign.de
info@fiatluxdesign.com

Firmenkontakt

Fiat Lux Design

Herr Frank Seel
Amstel 91K
1018 Amsterdam

fiatluxdesign.de
info@fiatluxdesign.com

Leuchten und Designerlampen: Alle Leuchten sind eigene Entwürfe, gefertigt in unserem Atelier in Amsterdam. Die Kronleuchter, hergestellt aus originalen Leuchtern, stammen aus verschiedenen Epochen und Stilrichtungen. Kommen Sie herein und lassen Sie sich inspirieren ...